

A un mes del nuevo cono monetario, los cajeros no estÃ¡n listos

Autor Administrator

Thursday, 10 de May de 2018

Modificado el Thursday, 10 de May de 2018

A un mes de la entrada en vigencia del nuevo cono monetario, los cajeros de Venezuela aÃ±on no presentan los montos en BolÃ¡vares Soberanos.

Fuentes ligadas al sector bancario, en condiciÃ³n de anonimato segÃºn lo reseÃ±ado por Caraota Digital, aseguraron que el tiempo impuesto para quitarle los tres ceros a la moneda es un plazo â€œdemasiado cortoâ€ para ejecutar ajustar los cajeros automÃ¡ticos.

De tal manera, esta adecuaciÃ³n para los cajeros dispensadores de billetes, tambiÃ©n se una a la par una actualizaciÃ³n en el sistema bancario tales como: Programas de computaciÃ³n, Software y el adiestramiento del personal que atiende las taquillas.

â€œLe hicimos saber al presidente que no hay tiempo suficiente, pero tenemos que tener todo listo para el 4 de junioâ€, asegurÃ³ la fuente bajo reserva.

Asimismo alegÃ³, que las instituciones bancarias tienen que aportar sus propios recursos para dichos cambios en las plataforma.

Por otro lado, la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario (Sudeban), y la AsociaciÃ³n Bancaria de Venezuela no han dicho nada al respecto.

<https://www.sumarium.es/2018/05/09/a-un-mes-del-nuevo-cono-monetario-los-cajeros-no-estan-listos/>